

Un astrologue prédit la mort prochaine de Vladimir Poutine



Un célèbre médium a assuré que l'actuel président de la Russie, Vladimir Poutine, allait mourir avant la fin du printemps ...

Selon **Max Gordeev**, éminent astrologue et médium, le président russe serait gravement malade et cette maladie pourrait lui être fatale. Pour en arriver à de telles conclusions, il a étudié les astres et l'astrologie de Poutine. Et, selon cet homme, l'avenir du dictateur serait particulièrement sombre.

vgorode.ua

la carte symbolisant la Mort.

Il poursuit en affirmant que Poutine est entouré de guérisseurs puissants qui maintiennent son énergie vitale tant bien que mal. Seulement, ces nombreux efforts ne feraient que retarder l'inévitable.

C'est pour toutes ces raisons que pour Gordeev, la fin est proche et il n'y a guère d'espoir pour le sauver.

En continuant à tirer les cartes, il est tombé sur la carte de la Tour (qui représente une tour foudroyée par la foudre et ravagée par les flammes). Cette carte, nous explique l'astrologue, signifie des changements drastiques à venir et surtout une chute fatale.

Le médium conclut en indiquant que Poutine périra très certainement de sa mystérieuse maladie mais qu'il ne suicidera pas.

Si sa mort devait survenir prochainement, il se poserait naturellement la question du futur du conflit qui opposent,

L'avenir nous le dira ...

Sources

- anomalien.com
-

Prophétie et 2012 - 20 mars 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0